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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.01.2023 öffentlich 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr 

14.03.2023 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

nach wie vor besteht für Erfurt das Problem der Zweckentfremdung von Wohnungen, so dass die 

Kulturförderabgabe nur sehr unzureichend eingezogen werden kann. Die Hintergründe dazu sind 

bereits mehrfach besprochen worden und mündeten schließlich in die Drucksache 0022/21, die im 

Stadtrat bestätigt wurde und auf ihre Umsetzung wartet. Der Beschlusspunkt 04 sah dort unter 

anderem eine jährliche Berichterstattung des Oberbürgermeisters vor, was ich für meine Fragen 

aufgreifen möchte: 

 

1. In welcher diesjährigen Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klima 

und Verkehr wird es diesen Bericht des OB geben? 

2. Wie ist der jetzige Umsetzungsstand der angesprochenen Drucksache bzw. wie gedenkt die 

Verwaltung, eine zeitnahe Umsetzung zu gewährleisten, so dass man der 

Registrierungspflicht für vermietete Wohnungen besser nachkommen kann? 

3. Hat sich die Quote der Kulturförderabgabe in den vergangenen Jahren so verändert, dass 

sich daran eine Entwicklung ableiten ließe? (Bitte die Quoten für die Jahre seit Einführung 

der Abgabe mit auflisten.)  

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

17.01.2023, gez. i. A. xxxxxx 

Datum, Unterschrift 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Herr Präger 

    

Titel der Drucksache: 

Kulturförderabgabe für privat vermietete 

Ferienwohnungen 
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